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Requerimento
ASSUNTO: Solicito ao poder Executivo Municipal,
jünto à Secretat'ia IVÍunicipal de laftaestnúuia e

Desenvolvimento Urbano (SEMDUR), quÊ seja
realizada a reforma da Praça da Matriz de Vila do
Conde, com implantação de um parque de recreação
infantil na mesma.

UERIMENTO
A vereadora que su screve estâ proposição, na forma regimental e demais disposições legais, e

após ouvir o Douto e Soberano Plenário desta Casa de Leis, com dispensa das formalidades regirnentais,
solicita que seja oficializado, junto ao Sr. José Renato Ogawa Rodrigues, Excelentíssimo prefeito de

Barcarona, no sentido de deterrninar à Secretaria Mruricipal de infraetr,utnra e desenvolvimento
(SEMD[IR), que seja realizada a reforma da Praça da Matriz de Vila do Conde, com implantação de um
parque de recreação infantil na mesma' 

JUSTrr.IcATrvA

Senhores vereadores, seúoras vereadoras, apresento a referida solicitação, a qual trata da reforma

da Praça Matriz de Vila do Conde, com implantação de um parque de recreação infantil na mesma, haja

vista que, se tÍata de uma das principais alternativas de lazer na referida comunidade, porém esúi em

péssimas condições de conservação, como baÍrcos quebrados, coreto com portas e janelas desgastadas e

falta de grades de proteção, além disso, os brinquedos que ainda restam, já estão praticamente impróprios

paÍa uso, podendo, até mesmo, ocasionar acidentes. Sendo assim é necessiirio que se faça uma reforma

geral, com implantação de um parque de recreação infantil, na referida praç4 a fim de melhorar a

qualidade de vida da comunidade em geral, além disso, o parque de recreação infantil irá proporcionar um

ambiente mais saudável para o entretenimento e a descontração das crianças, pois estas precisam de

estímulo para o desenvolvimento da sua capacidade motora, afetiva, ética, relação interpessoal e inserção

social e, brincando, terão oportunidades de aprender conoeitos, regras, normas e valores. Vale lembrar

que já solicitamos, em requerimentos anteriores, tanto a revitalização da referida praça, quanto a

implantação de um parque infanül na mesma @equerimento Indicativo N'AA2/2022), porém, ainda

aguardamos a execução destes.

Por esta razão que faço o referido pleito, solicitando o apoio necessiário desta Casa de Leis na

aprovação desta proposição.

Gabinete da vereadora Rozilda Ribeiro, em 1 I de maio de 2023.

MARIA R SILVA RIBEIRO
Vereadora - Avante

www.bârcârêhâ.pâ.le9.br
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